



Diese kleinen

Messing-

platten

sollen die

Kräfte der

Heilerin auf-

nehmen und

leiten können

Doris Heinrich litt an quälendem Juckreiz an den Armen. Elina konnte sie davon befreien, indem sie der Kranken eine geheimnisvolle Tinktur verriet

1973, gemeinsam mit ihrer Mutter Valentina; die hat die hellseherischen Fähigkeiten des Kindes bereits früh erkannt und gefördert.

"Ich kann alles heilen", sagt Elina Kuragina heute sehr selbstbewußt, "die schlimmsten Krankheiten unserer Zeit: Bluthochdruck, Herzprobleme, Rheuma. Diese seltene Gabe habe ich von meinen russischen Vorfahren geerbt. Schon Zar Iwan der Schreckliche", erklärt sie, "wurde von einem Mitglied meiner Familie vor dem sicheren Tod gerettet."

veranstaltet sie einmal im Monat im holländischen Gulpen, unweit von Aachen, ein Treffen für Hilfesuchende. Ihr Erfolg hat sich rasch herumgesprochen, viele Leute nehmen diesen Termin wahr. Falls Sie, liebe Leserin und lieber Leser, sich ebenfalls mit Ihrem Leiden an die russische Wunderheilerin, die übrigens auch gut deutsch spricht, wenden wollen, haben Sie am 16. September die Gelegenheit dazu. Von 17.00 bis 19.00 Uhrwird Sie Ihnen am Telefon unter der Rufnummer 0211 /3 66 63 36 mit Rat und Hilfe zur Verfügung stehen. Stellen Sie die mystischen Kräfte der Prinzessin auf die Probe - unzählige Menschen verdanken ihnen ein

beschwerdefreies

Elina überzeugt.

Da Elina Kuragina mög-

lichst viele Menschen von

ihren Qualen erlösen will,



